

サンガ岩手 吉田律子さんより

岩手県盛岡市那須川町 本誓寺

現地をつぶやき・・・津波はてんでんこ(自分で助かる)、有り難い、うれしい、感謝。知らない人でも避難所では大家族。本音や愚痴、わがまを言うと居場所がない、津波のトラウマ、うなされ、ねむれない。三日間も濡れた服を着たままだった。逃げても地獄、生きても地獄。若者が死に、役に立たない年寄りが生きて申し訳ない。ぞボが逃げる時、孫の手を離してしまい孫を殺した。部活がしたい、母校のジャージを拾って洗っている。夢であって欲しい、主人と娘、孫を毎日探し歩いている。仕事を解雇され将来不安、社会世の中へ怒り

この度の震災の支援物資ありがとうございます。

命を助かっています。ありがとうございます。地震酔いの日々。

眠れない夜が、ますます不安に追い討ちをくらげようです。

自然とはほんとに無常なものですね。再び巡る来春桜の季節に

深く吐息を吐いておくれようと思っております。

ここから猶ほこの基礎を築いていきたいと思います。

何事もあきらめず、花は咲き、木は芽吹く。

鳥女に無慈悲な怒り、寛大温和な慈悲、深き両面、

自然のあかたです。

多くの命を失われ、不明な人々もいます。

そこには方々から、メッセージを受け取り、「残されたものを活かす」

「助かった」人達と、ほのぼのとした感謝と意味と共に

たのしみながらの目です。

私も一緒に、希望の光に目を注ぎ、生活実体験をしたいと思います。

人から歩み寄り、視点を広げ、つらさ、苦しみ、悲しみの

中、夜更かしの大変さ!! 痛みは命を失った人達、糧食を

共に分けて、「つらさ」、「信頼」が伝わり、人々から、感謝の言葉

返ります。精神的、物質的の面も人の数だけ、ニーズがある

わけですので、この多様なニーズについて行くと大変です。

しかし、この時期だからこそ、必要だから、必要だから心をこめて

用意してほしい「その人のほころびから」に目を注ぎたいです。

次は次は問題の整理です。仮設の件、義援金、健康面

取組、子への教育

今更、始業式、入学式が始まりはじまっています。子どもには学校

生活への環境作りが、今一番大切なことだと思います。

全力で取り組む中、マシマシのスタート!! 子どものほころびを大切に

つらさ、事案、物心も大切にしたい、人を育てることも大切にしたい

この経験が、深淵は、心は豊かにして行くと思っております。

私は現場の中にあり、心を補うべく行くと、返ります。 合掌

23.4.25. 吉田律子

依頼品

(大人子供)着物下着、Tシャツ、靴下、文具、日用品。

支援物資を寄せて頂き

依頼に応じておこなっています

日用品 春夏にむいた下着 Tシャツ 靴下 学用品 文具 などが今 必要です

もしお家に眠っているものがあつたら 光円寺へ寄せて下さい

よろしくおねがいします

色々寄せて頂いたもの、また購入したものを種類別に8箱送りました サンガ岩手へ・・・下着類、靴下、学用品(絵具鉛筆等)、絵本、パジャマ、洗剤、生活用品・・・ 仙台教務所へ・懐中電灯、小型ラジオ、電池、石鹸等、ノート絵の具鉛筆等、タオル・・・ ありがとうございます